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VERBALE CDS 
 

Il giorno 13 del mese di ottobre dell’anno 2020, alle ore 21,00, presso la Sede del Gruppo ANA di Cameri che dispone di 
ampi spazi indispensabili in questo momento di crisi covid-19, si è riunito il Consiglio Direttivo della Sezione ANA di Novara 
esteso ai capi gruppo e referenti attività per discutere del seguente Ordine del Giorno:  

1) Castagne 2020 e relative problematiche di sicurezza in relazione al covid 19 

2) Aggiornamenti sul terzo settore 

3) Convenzioni gruppi con Comuni 

4) Attività di PC  

5) Giornalino n° 2 2020 

6) Considerazione su cerimonie inizio settembre / ottobre 2020 

7) Proposta su felpe sezionali 

8) Comunicazione diverse dall’o.d.g. 

 
Il Presidente inizia la seduta alle 21,05 con il saluto alla Bandiera. 
 

1) Per affrontare questo problema viene data la parola al nostro RSPP Carfagna Giorgio il quale relaziona sulle 

normative covid-19. Comincia parlando della sua carriera nella P.R.C. con la quale anni fa aveva conseguito il titolo 

di RSPP, dice che ha avuto esperienza nelle scuole affrontando aspetti di prevenzione e psicologia nelle 

emergenze. Procede poi con la visione di alcune slide aggiornate preannunciando che verranno inviate a tutti i 

gruppi. Continua poi dicendo che siamo in uno stato di emergenza ed analizzando il dpcm del 7 agosto (ART. 1 -11; 

ART.1 7/10) e dpcm del 13/10. Dopo la proiezione delle slides, Carfagna, sottolinea il fatto che per noi alpini è 

anche una questione di immagine e di buon esempio. Conclude appunto con una immagine dove si fa vedere il 

cappello alpino ponendosi il problema: “vale la pena fare una castagnata e colpire l’immagine di tutti gli alpini?”. A 

questo punto viene data la parola ai presenti. Una delle domande riguardava l’assicurazione, se ha validità per la 

manifestazione nonostante la presenza della liberatoria della sezione. Il presidente afferma che si sta aspettando 

una risposta in merito di Milano. 

2) Il Presidente comunica che la sezione è iscritta come associazione al registro regionale fino al 31 /10 e che 

sicuramente non ce la faremo ad iscriverci al terzo settore. Poi comunica che il 5 per mille del 2018 e 19 sono circa 

2800,00 Euro e che, come previsto, si verseranno alla PC. La sezione ha spedito ai consiglieri la bozza della 

convenzione che risulta essere molto confusa e che probabilmente modificherà l’Art. 5. Il Presidente comunica 

che sabato mattina ad Acqui Terme ci sarà l’assemblea generale del CAP, dove sarà presente il suo Presidente 

Bosetti. Il Presidente informa che il vero problema per la sezione risulta essere il mantenimento delle iscrizioni 

delle ODV e quindi il mantenimento di determinati” privilegi” acquisiti. 

3) Il Presidente informa che eventuali convenzioni tra comuni e gruppi devono essere sottoscritti dal Presidente della 

sezione in quanto responsabile. L’alpino Massimo Stilo comunica di aver contattato il Sindaco di San Pietro 

Mosezzo chiedendo di poter continuale la convenzione per l’utilizzo del campo per l’addestramento dei cani del 

gruppo UCS LAIKA. Lo stesso comunica che non vi è una convenzione ma una delibera di giunta dove si autorizza 

l’utilizzo senza scadenza, e che comunque l’attuale sindaco e giunta confermano la volontà di continuare. 

4) Il Presidente dà la parola all’Alpino Nestasio che relaziona per PC ANA parlando degli ultimi fatti accaduti durante 
l’emergenza alluvionale. Nestasio fa presente gli elogi ricevuti del presidente del CAP e AIB per la sinergia nell’ultima 
emergenza, dove ha visto la presenza di 305 Alpini volontari del CAP. Nestasio informa che si è in procinto di firmare 
una convenzione anche con i comuni di Caltignaga e Nibbiola. Pezzana Rosamaria relaziona sul gruppo cinofili 
comunicando sull’attività del gruppo stesso. Il presidente Caviggioli informa che la PC ha subito un furto di circa 
2000,00 (soffiatore/decespugliatore/carica batterie) nl magazzino di Trecate  
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5) Il Past President Antonio Palombo chiede un incontro con il comitato di redazione. Il Presidente Caviggioli informa che 
ha intenzione di convocarlo tra una settimana. Palombo chiede inoltre di mettere in prima pagina un articolo relativo 
alla donazione dell’Olio votivo alla Madonna del Don eliminando l’articolo del Presidente Caviggioli che è già uscito 
sulla rivista l’Alpino. 

6)  Il Presidente, ricordando la cerimonia del 25 settembre per gli andati avanti, ringrazia il gruppo di Galliate e la 
parrocchia per la riuscita della manifestazione. Il Presidente ringrazia i gruppi che erano presenti, dispiaciuto invece 
per gli assenti, perché, sottolinea, come nello statuto degli Alpini sia importante il ricordo degli Alpini Andati Avanti, e 
come sia quindi un dovere partecipare a questi momenti. Aggiunge di fare le dovute considerazioni all’interno dei 
gruppi a riguardo. Il Presidente richiama anche l’evento del 27 settembre, in ricordo dell’Alpino Cattaneo con 
l’intitolazione all’interno del Largo Alpini. Qui ringrazia l’amministrazione comunale, il gruppo di Recetto e la sezione 
per la collaborazione. Ricorda il 148° anniversario delle truppe alpine e il 98° della sezione che si è svolto il 4 ottobre 
dove hanno partecipato 14 gagliardetti su 16. Molta soddisfazione per la presenza dei Vessilli di Varese e Pavia. 
Purtroppo Vercelli non era presente causa alluvione. Il Presidente sottolinea la sua meraviglia per la ricezione di 
alcune mail su dubbi per alcune manifestazioni dei gruppi già programmate. Viene ricordato che l’11 ottobre si è 
svolta la cerimonia per la donazione dell’olio votivo alla Madonna del Don, donato dalle sezioni d Novara e Venezia. Il 
Presidente fa notare che nonostante la sola cerimonia religiosa è stato un momento bello e importante per la sezione. 
Si fa notare che siamo stati ben accolti dalla sezione di Venezia il quale Presidente ha proposto di portare avanti i 
rapporti tra le due sezioni che potrebbero sfociare in un gemellaggio. Il 12 ottobre è stata celebrata una messa a 
Novara in ricordo dell’amico Federico Damiano con la presenza di tre gagliardetti e del Vessillo della sezione. Si è 
ritenuta importante la nostra partecipazione per il grande contributo che Damiano ha dato. 

7) Il Presidente informa che il CDS si è confrontato e ha deciso di fare un sondaggio tra i gruppi, hanno risposto 5/6 gruppi 
con circa 150 adesioni, quindi si è deciso di andare avanti con l’iniziativa. Le felpe avranno un costo massimo di 30 
euro. Si cercherà un fornitore che potrà dare continuità nel tempo ai modelli proposti dal CDS e vengono presentate le 
due proposte: felpa 1 color grigio, felpa 2 blu scuro. Il capo gruppo di Galliate esprime il disaccordo per l’acquisto di 
felpe ritenendole inutili, pensando che sia più opportuno l’acquisto di un giaccone impermeabile e aggiunge che in 
questo momento non è opportuno spendere soldi. Interviene anche il Capogruppo di Varallo Pombia che esprime 
disaccordo. Si ha quindi la maggioranza per proseguire l’iniziativa e si mette in votazione il colore da scegliere. 12 
gruppi scelgono il colore grigio e 4 il colore blu. Viene scelta la felpa 1 grigia.  

8)  Il Presidente comunica che non è pervenuto nessun suggerimento da parte dei gruppi per il raduno del 2023. 
Comunica che c’è stato un incontro sempre per il raduno del 2023 con lo staff del Sindaco di Novara che ha dato il 
benestare all’iniziativa. Comunica che non c’è stata nessuna risposta in merito da parte del Comune di Borgolavezzaro. 
Prossimi appuntamenti: -assemblea straordinaria CAP ad Acqui Terme il 17 ottobre con massimo 2 persone; - invito 
dalla sezione di Vercelli per il 18 ottobre per festeggiamenti 148° TTAA dove andranno gli Alpini Caio e Gavinelli; - 
riunione presidenti a Sirmione domenica 8 novembre. Il Past President Palombo riferendosi al nuovo consiglio chiede 
di mettere sul giornalino la ricerca di disponibilità di tre consiglieri, di cercare nei gruppi due revisori dei conti. Il 
Presidente informa di aver acquistato come sezione 4 quadri con l’immagine della Madonna del Don, uno lo terrà la 
sezione, gli altri verranno donati ai preti che hanno celebrato la messa per gli Alpini Andati Avanti.  

 
La seduta si scioglie alle ore 23.20 

 
 

Il Segretario        Il Presidente ANA Novara 
Massimo Stilo                                                                          Marco Caviggioli 
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Novara, 07/10/2020  
Alla C. A. 

Vicepresidente Vicario: Garavaglia Riccardo  Capigruppo di:  
Vicepresidente: Caio Ersilio  Bellinzago Novarese Momo 
Segretario: Stilo Massimo  Borgolavezzaro Novara 
Consiglieri: Bolamperti Gianrocco  Caltignaga Oleggio 
 Bonsignore Piermario  Cameri Recetto 
 Crepaldi Claudio  Castelletto s. Ticino Romentino 
 Gavinelli Gianantonio  Galliate Sizzano  
 Nestasio Adriano  Garbagna Trecate 
 Taschini Luigi  Marano Ticino Varallo Pombia 
Presidente Emerito: Antonio Palombo    

  Referenti attività: 

Battaini Silvia Segreteria* Nino Piercarlo Segreteria* 

Cherubin Irene Segreteria* Saini Roberto Segreteria* 

Boles Mauro Webmaster Pezzana Maria Rosaria UCS LAIKA 

Carfagna Giorgio RSPP Riccardi Giuliano Tesoriere 

Frigato Matteo Gruppo giovani Sonzini Gianpaolo Gruppo sportivo 

Milani Carlo  Rev. conti/UCS Laika Tornotti Pietro Centro studi 
 

   

 
CC 
Consigliere Nazionale di Riferimento: Maggioni Gianpiero 

   

 
Oggetto: Convocazione CDS esteso ai Capigruppo e referenti attività – martedì 13 ottobre 2020  
 
Il Consiglio di Sezione, esteso ai capigruppo, è convocato per martedì 13 ottobre 2020, ore 21.00, presso la 
sede del Gruppo di Cameri sita in via Via Novara,20 a Cameri, per affrontare i seguenti argomenti: 

• Castagnate 2020 e relative problematiche di sicurezza in ottica COVID19 

• Aggiornamenti su terzo settore 

• Convenzioni Gruppi con Comuni  

• Attività di Protezione Civile 

• Giornalino n° 2 2020  

• Considerazioni su cerimonie fine settembre/inizio ottobre 2020 

• Proposta su felpe sezionali  

• Comunicazioni diverse non all’ODG 
Vista l’importanza di alcuni punti all’ODG la presenza dei Capigruppo o loro delegati è fortemente 
raccomandata. 
Nota: a causa delle limitazioni COVID19 si richiede la presenza di max. 2 persone per la Segreteria e max. 1 
persona per UCS Laika. Purtroppo, non sono ammessi accompagnatori, i Capigruppo eventualmente 
impossibilitati a partecipare possono delegare un loro rappresentante munito di delega scritta e firmata. 

 
Si prega di confermare alla segreteria (novara@ana.it) la ricezione della convocazione e la propria 
partecipazione. 

 
   Il Presidente 
Marco Caviggioli 
 








